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Família, lugar de 
crescer em fé
Lar, lugar de cuidado com os filhos 24

Os filhos que o homem tem em sua juventude são como flechas na 
mão do guerreiro. Feliz é o que tem uma aljava cheia delas; não será 
envergonhado quando enfrentar seus inimigos às portas da cidade.
(Salmo 127.4-5)

Filhos sendo comparados a flechas? Instrumento 
que foi muito usado em guerras? Como isso reflete 
cuidado?
Isso mesmo, a Palavra de Deus é rica e simples em 
nos ensinar com símbolos fantásticos mostrando-nos 
os valores divinos, princípios para as nossas escolhas 
e trazendo definição na caminhada, inclusive familiar. 
Vamos juntos aprender o que é essencial em pequenas 
reflexões bíblicas para formação dos nossos pequenos?
A primeira coisa que precisamos entender é que a flecha 
está em nossas mãos. E que arqueiros não atiram ao 
vento, há sempre a finalidade de acertar o alvo proposto. 
Há uma responsabilidade para a vida dos pais. E essa 
responsabilidade está em depender de Deus e saber 
que o exercício da paternidade é ligado totalmente a 
essa dependência. Não é responsabilidade, de início, 
dos filhos adquirirem senso e propósito sozinhos. São 
os pais que têm o papel inicial de encaminhar os filhos 
para viver os planos de Deus. Pais e mães são guerreiros 
e quantas flechas foram dadas a vocês?
Acertar o alvo é dispor-se ao papel de educar, corrigir 
e preparar a vida dos filhos com discernimento para 
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o melhor momento de fazê-los voar. Pais e mães têm 
o desafio de discernir a vontade de Deus com uma 
ferramenta surpreendente, a presença do Espírito 
Santo. E como já sabem, no desafio proposto não há 
manual com todas as regras estabelecidas. Precisa-se 
viver na dependência do Espírito Santo.
Somente o Espírito Santo pode nos ajudar a discernir 
o melhor momento de lançar flechas e não o ouvir é 
não alcançar o alvo desejado, não viver o destino de 
Deus preparado para a vida de cada filho e filha. Por 
mais experiência pessoal e intelectual que possamos ter 
ou dar aos filhos sem direção divina, uma flecha não 
terá o alcance desejado. Precisamos do Espírito Santo. 
Precisamos conhecer as bases, os princípios de Deus e 
com eles posicionar os filhos para serem lançados sob a 
liderança do Espírito Santo.
Você pode estar pensando que não há mais como 
redirecionar suas flechas, por não terem permitido 
serem guiados. Mesmo em situações assim, a graça de 
Jesus é superabundante para nós. O Espírito Santo 
ainda nos ajuda a corrigir os nossos erros de omissão 
e a termos o socorro dele. Podemos a partir de hoje 
cooperar sendo orientados pelo Espírito Santo, em 
oração e entrega, para encaminhar a vida de nossos 
filhos aos planos de Deus.

ORAÇÃO

Pai de amor 
e de infinita 

misericórdia e 
graça, obrigado 
pela família que 
tenho! Abençoa 
as famílias que 
sofrem com a 
guerra e com 
todo o tipo de 
preconceito. 
Por Jesus 

nosso Senhor e 
pela paz que ele 
deixou. Amém.
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